

INVASION a las ISLAS FILIPINAS

ULTIMA HORA

SAN JOSE, COSTA RICA,
JUEVES 19 DE OCTUBRE 1944

LEA

—Habla el hermano de Lic. Avila Fernández sobre la publicación de este en el Diario de Costa Rica de hoy.

—Que se concreten los cargos contra el sindicato de la construcción dice D. Antonio Vargas refiriendo se a una publicación de La Hora.

—Quince días hace que desapareció una bella jovencita de su hogar en esta capital sin que hasta el momento se tengan noticias de su paradero.

—Espectacular intento de suicidio en Puntarenas.

—Mortalmente herido Hipólito Contreras, la nota roja del día.

—Una menor de edad intentó matarse ingiriendo carbolina.

—Desfile de carretas y de equipos deportivos en la manifestación al doctor Calderón Guardia el próximo domingo.

—Notas rojas del día y de la noche— Mundo Social— Deportes. — Colaboración del Público. — La guerra mundial hasta el último minuto— Sucesos de todas partes.

La radio de Tokio informa que los americanos desembarcaron en la isla de Suluan, al Este de la isla de Leyte, en las Filipinas centrales.— El comunicado oficial de la marina japonesa, transmitido por la radio de Tokio anunció que fuerzas navales americanas y barcos transportes atacaron las Filipinas centrales

Dicho comunicado informa que desde la tarde de ayer la fuerza naval aliada se dedicó a bombardear y cañonear toda la costa circundante. — No obstante, los Estados Unidos mantienen el más profundo secreto sobre esas operaciones navales del Pacífico. — Con hoy, once días lleva la batalla de Formosa. — Por undécimo día, el Almirante Halsey lanzó nuevamente sus fuerzas aéreas y navales a la ofensiva en Formosa. —

Encontrados en las montañas otros revolucionarios nicas

Fueron encontrados por el diputado don Carlos Luis Fallas, quien recorrió la región desde Cañas hasta Los Chiles. — Se encontró al periodista nicaragüense Jorge Miranda, quien estuvo con Noguera Gómez, y se dice que viene loco y con una herida en un pie

Otro nicaragüense más también fué encontrado pero hasta el momento no se sabe de su nombre. — Debí lo al mal tiempo que hacía hoy en Los Chiles, no pudo despedar el avión de la TACA que los traía. Acompañan al diputado Fallas el General Tijerino y el Coronel Bendaña —

Informes que obtuvimos esta mañana ponen en nuestro conocimiento que el diputado don Carlos Luis Fallas, quien realizó un recorrido por toda la región que fué teatro de los recientes sucesos entre fuerzas nacionales y revoltosos nicaragüenses, desde Cañas hasta Los Chiles, encontró a dos de los revolucionarios en plena montaña. Uno de ellos es el periodista Jorge Miranda, de quien se dice está loco y con una herida en el pie. El nombre del otro no ha sido dado todavía. Acompañan al diputado Fallas el general Tijerino y el coronel Bendaña.

Todos ellos debieron haber regresado hoy, pero el mal tiempo en Los Chiles impidió que despegara el avión de La Taca en que debían venir. Por lo tanto, se espera su llegada para mañana.

OPOSICION



La situación para Franco se está poniendo bastante grave. Últimamente se ha visto obligado a tomar serias medidas al encerrar en campos de concentración a millares de republicanos. Franco comienza a tener miedo hasta de su propia sombra, como lo manifiesta su decisión de detener católicos y liberales moderados.

PREPARAN LOS ALIADOS LA MAYOR OFENSIVA DE TODA LA GUERRA

Así lo ha advertido el supremo comando alemán

Detenciones y ejecuciones en España

QUINCE MIL SOLDADOS Y OFICIALES ALEMANES SE INTERNARON EN ESPAÑA, SIENDO RECIBIDOS POR EL MINISTRO DE LA GUERRA, CORL. CUERVO, CON HONORES MILITARES

Se están tomando medidas energicas contra sospechosos políticos e inclusive liberales moderados y conservadores católicos

Millares de republicanos que habían isdo puestos en libertad han vuelto a ser detenidos

OTRAS FUERZAS RUSAS SE INTERNARON EN PRUSIA SEGUN REPORTA BERLIN

15 DIAS DE BATALLA



Almirante Halsey, cuya tercera flota naval continuará a la ofensiva en el undécimo día de la batalla de Formosa, cuyo reblandecimiento ha permitido los desembarcos en Filipinas. Su intensa campaña de cinco meses ha hundido mil navíos nipones.

LA OFICIALIDAD SE HA DEDICADO AYUDAR A LA GESTAPO EN BARCELONA, MADRID, VALENCIA Y BILBAO

EL NUMERO DE EJECUCIONES ESTA AUMENTANDO DE MANERA ALARMANTE

Crecen las fuerzas maquis españolas en el Norte de Cataluña, Aragón y Navarra, y ya se han propinado severos golpes a los franquistas

8 MIL AVIONES Y 1000 NAVIOS HAN PERDIDO LOS JAPONESES EN EL PACIFICO

ESTADO DE NERVIOS REINA EN GUATEMALA

Juan José Arévalo, candidato presidencial asilado en la Embajada mexicana, probablemente salga para México. De suceder esto, cambiará totalmente el panorama político, colocándose los liberales en posición más favorable.—En todo el país — dice una información escueta de la UNITED PRESS — hay calma, pero se nota intensa nerviosidad en el ambiente

TODO ESTA LISTO PARA EL HOMENAJE AL DR. CALDERON GUARDIA

VENDRAN A SAN JOSE, EL DOMINGO ENTRANTE. REPRESENTANTES DEL CAPITAL Y DEL TRABAJO DE TODOS LOS RINCONES DEL PAIS

El magisterio participará en carácter particular, agradeciendo al doctor Calderón Guardia todas las realizaciones que en su beneficio llevó a cabo en la Presidencia

El comité organizador del homenaje para el doctor don Rafael A. Calderón Guardia, con motivo de su próximo viaje a los Estados Unidos, nos manifiesta

que va todo está listo en los preparativos que se hacen para que este trascendental acto resulte imponente y grandioso.

Se han nombrado diversas sub



Dr. CALDERON GUARDIA

A las ocho y media de la mañana se reunirán los amigos del doctor Calderón Guardia en la plazoleta del Pacifico para desfilarse con el agasajado hasta La Sabana, donde embarcará en un trimotor rumbo a los Estados Unidos

comisiones que han colaborado activamente en la realización de los preparativos. Entre estas subcomisiones han dado un gran resultado las formadas por elementos sindicales de la C.T.C.R. y las formadas por elementos representativos de la industria, el comercio, la agricultura y el capital.

De todos los rincones del país vendrán representantes tanto de los sectores obreros como de los sectores patronales.

Sabemos también que el magisterio hará en carácter parti-

cular, acto de presencia en el homenaje del domingo próximo, que a los maestros y maestros de Costa Rica el doctor Calderón Guardia les dió ganadas y conquistas básicas entre ellas reajuste, con aumento, de sueldos.

Otros sectores de la ciudad también concurrirán al homenaje que se iniciará a las ocho y media de la mañana en la plazoleta del Pacifico. Desde allí se desfilará hasta La Sabana, donde el doctor Calderón Guardia encabezará.

ACCIDENTES DE TRANSITO

Me permito informar a Ud. de las novedades habidas en esta dependencia durante las últimas 24 horas en el orden siguiente:

A las 9 horas de ayer en C. 4ª y C. C. circulaba el autobús placa 1382 que conducía Antonio Porras Arroyo al doblar en C. 4ª venía en esos momentos el Camión placa 3345 de propiedad de la Casa Solera y guiado por Jesús Jiménez Mora produciéndose el choque resultando el autobús con la parte trasera dañada.

A las 9.30 horas en Av. CC 1 se produjo un choque entre el autobús placa 1668 contra el autobús placa 1350 resultando el 1668 con pequeñas averías.

A las 16 horas en Av. CC 6ª circulaba el tranvía N° 7 por Av. C. rumbo al Este y al pasar el autobús placa 1772 pegó contra el tranvía arrugándose este autobús en la parte izquierda.

Sin más novedades que informar me suscribo de Ud. muy atentamente.

Alfredo Gutiérrez Díaz

Sub. Director Gral. de Tránsito

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

AVISO AL PUBLICO



Con motivo de nuestro intenso servicio de transporte y escasez de material rodante, la Empresa ha dispuesto SUSPENDER DURANTE DOS DIAS todos los servicios no regulares, es decir, el tren de excursión del próximo sábado 21 de los corrientes y los trenes especiales del domingo 22 de octubre en curso entre San José y Alajuela y entre Puntarenas y Esparta

PROSPERO GUARDIA, Administrador General.

San José, octubre 18 de 1944.

NO TODOS SABEN...
Copyright of The HAVE YOU HEARD INC.

EXCL. Inter-Prensa 85. AS.

1 Que universal gaceta es originaria del término italiano gazza, moneda veneciana de poco valor y que en el siglo XVII cada ejemplar de diario vendido en Venecia, se pagaba por él una gazza.

2 Que Hammerfest, Noruega, es la ciudad más septentrional del mundo y Punta Arenas Chile, la más meridional

3 Que aún se encuentran en uso en algunas estaciones de ferrocarriles de Suecia, locomotoras construidas en Inglaterra en el año 1856.

4 Que en casi todos los teatros de Hungría hay galerías especiales en las cuales se admiten únicamente mujeres.

5 Que el número total de faros para orientar la navegación marítima en toda la tierra se calcula en alrededor de 2,280 que sólo en Inglaterra y en los Estados Unidos existen 682.

6 Que cualquier mercadería para ser exportada de Hamburgo a Viena, en el año 1814 tenía que atravesar once fronteras, y sujetarse a once impuestos diferentes.

Antes de iniciar sus TRABAJOS DE IMPRENTA CONSULTE PRECIOS en las Tablas de **TIPOGRAFIA LA TRIBUNA FOTOCABADO** Contamos con las más modernas máquinas y personal en la imprenta y fotocopista. SAN JOSE, COSTA RICA. Tel. No. 2114

ESPECTACULAR INTENTO DE SUICIDIO EN PUNTARENAS

LA NUEVA ITALIA SERA DEL PUEBLO Y DEL HONOR

Por cuanto en Italia haya muchos partidos que, reunidos para orientar al pueblo en un camino de depuración y de reconstrucción nacional, y por cuanto se haya comprendido que sólo con la unión de todas las fuerzas antitotalitarias de la península es posible asegurar la libertad y la paz, hay un poder que, como la tenía, había averiguado todo el cuerpo de su víctima, lista a sacrificar toda su masa orgánica excepto la cabeza, de la cual, quedando con vida muy pronto podrá recuperar sus tentáculos. Ese poder es el fascismo. Hoy, no se presenta ya en su aspecto de arrogancia, no; con apariencia de peca dor arrepentido, y ocultando bajo la máscara de la hipocresía las fechorías cometidas contra su Patria y sus propios hermanos, intenta confundirse entre las masas del pueblo, como si aún le asistiera el derecho de tomar parte en las deliberaciones nacionales. Más los italianos que fuimos víctimas, con la carne de nuestra misma Patria, de sus acciones de asesinos, que

hemos visto su corrupción, que conocemos todos sus robos y su traición infame, nos dejaremos, abiertamente, sorprender como fuimos sorprendidos después del glorioso Resurgimiento italiano, al aceptar una monarquía inepta, sin tradición de italianidad ninguna, y que a la postre, con su fascismo y su inveterado servilismo, entregó nuestra Patria al hitlerismo alemán. No; nosotros, con los generadores de nuestras eternas ruinas y nuestro desprestigio nacional, no queremos más transacciones. Nosotros queremos la Italia que soñó Dante, libre y unida. Queremos la Italia que dieron Mazzini y Garibaldi, activa y republicana. Queremos una Italia que sepa honrar a todos los que, en holocausto de su honor y de su dignidad nacional, derramaron su sangre generosa, ya sobre las horcas de los austriacos, ya ante el plomo de los borbones, y ya en defensa de nuestro suelo contra las huestes de los eternos invasores descendiente de Attila!!
A. ARIE

Fue llevado a la práctica por el campesino León Rodríguez, quien se arrojó de cabeza a la calle, desde el balcón del segundo piso del Hotel Miramar

SIN EMBARGO, PESE A LA TREMENDA CAIDA, RODRIGUEZ NO SUFRIO MAS QUE FUERTES GOLPES

El campesino León Rodríguez fue hospedado en el Hotel Miramar de la ciudad de Puntarenas, donde se dio a cabo el trágico anhelo de quitarse la vida, arrojándose de cabeza a la calle, desde el balcón del segundo piso de este establecimiento. De la acera, fué recogido Rodríguez por miembros de la Cruz Roja de Puntarenas, conduciéndosele inmediatamente al Hospital de esa localidad, donde los médicos de la institución realizaron las curas necesarias, comprobándose que Rodríguez en su caída, no recibió más que algunos fuertes golpes.

NUEVA EXPRESION DE SOLIDARIDAD PARA EL DOCTOR CALDERON GUARDIA Y DON MANUEL MORA

Nosotros, dice dicha expresión — vecinos del Barrio de Santa Lucía, como obreros honrados que somos, estamos con el gran Presidente Doctor Calderón Guardia y el diputado Manuel Mora

Hemos recibido para su publicación el siguiente memorial de vecinos del Barrio Santa Lucía: Nosotros, vecinos del barrio de Santa Lucía, como obreros honrados que somos, declaramos nuestra solidaridad con el gran ex Presidente Dr. Rafael Ángel Calderón Guardia y el diputado y jefe de Vanguardia Popular don Manuel Mora V., por el firme atentado que contra sus vidas intentaban los enemigos del pueblo costarricense. Firmamos: Manuel Valverde, Andrés Solano, Luis Fuentes, José A. Monge, Rodrigo López S., y otros muchos vecinos más.

HABLA el HERMANO DEL Lic. AVILA FERNANDEZ

Debo declarar, una vez más que apruebo en toda su extensión, la conducta noble y generosa del señor Presidente de la República, en relación con los últimos sucesos de todos conocidos

ESTE ACTO MIO ES RESULTADO DE MI EJERCICIO COMO HOMBRE LIBRE Y, PARA HACERLO, NO CONSULTE EL PARECER DE NINGUN MIEMBRO DE MI FAMILIA, MUY QUERIDA PARA MI

Allá cada cual con su conciencia, que yo para pensar lo justo o para actuar con verdad, no me dejo llevar de influencias sentimentales de las que, más tarde, pudiera arrepentirme

Para su publicación, y refiriéndose a las declaraciones de hoy en el Diario de Costa Rica, hechas por el Lic. Gilberto Avila Fernandez nos trajo su hermano, don Aguinaldo Avila Fernández, siguiente breve y conceptuoso artículo:

Con respecto a las declaraciones del Lic. don Gilberto Avila Fernández hermano mío por la misma madre y por el mismo padre, debo declarar, una vez más, que apruebo en toda su extensión, la conducta noble y generosa del Sr. Presidente de la Repu-

blica, Lic. don Teodoro Picado, en relación con los últimos sucesos de todos conocidos.

Que este acto mío es resultado de mi ejercicio como hombre libre y que, para hacerlo, no consulté el parecer de ningún miembro de mi familia, muy querida para mí. Allá cada cual que yo para pensar lo justo o para actuar con verdad, no me dejo llevar de influencias sentimentales de las que, más tarde, pudiera arrepentirme.

Aguinaldo Avila Fernández

PERZAS AMERICANAS DES EMBARCAR EN SULUAN, DE LAS FILIPINAS

LONDRES, 19. UP— La radio de Tokio al referirse al ataque hecho contra la bahía de Leyte, informó que al parecer parte de las fuerzas atacantes han desembarcado en la isla de Suluan que encuentra al este de la isla Leyte en las Filipinas centrales. La radioemisora no dio más detalles de la operación.

ATAQUE NAVAL CONTRA LAS FILIPINAS CENTRALES

LONDRES, 19. UP— Un comunicado oficial de la marina japonesa ha transmitido por la radio de Tokio informó que fuerzas navales aliadas acompañadas por los transportes atacaron el puerto del corriente la Bahía de Leyte en las Filipinas Centrales y que desde la tarde del 18 proceden a cañonear y bombardear la costa circundante. Terminando el parte de guerra se menciona que las fuerzas defensoras proceden a interceptar a los atacantes.

GRAVEDAD DE DON JOSE CARBALLO

Con mucha pena "Ultima Hora" consigna el estado de gravedad en que se encuentra en esta ciudad don José Carballo, hermano del periodista don Sergio Carballo. Con el mismo motivo está suspendido el tráfico frente a su residencia en el Paseo de los Estudiantes. Este periódico formula votos porque restablezca pronto.

El Grandioso Baile del próximo sábado en Heredia

La noche del próximo sábado, después de la coronación de la reina de los estudiantes de la Escuela Normal de la ciudad de Heredia, se llevará a cabo un grandioso baile en los salones de la Gobernación de aquella localidad. De esta capital y de los demás lugares concurrirán muchísimas personas al mencionado festival que promete resultar lucidísimo.

SECRETARIA DE TRABAJO Y PREVISION SOCIAL

SE NECESITAN TRABAJADORES

1º.—Para algunas fincas de los cantones de Turrialba y Jiménez, en labores de recolección de la cosecha de café. De preferencia familias completas.

2º.—Para trabajar en la zona de Veintiocho Millas, provincia de Limón, en los cultivos de abacá. De preferencia trabajadores solos.

LA SECRETARIA SUMINISTRARA GRATUITAMENTE LOS PASAJES DE FERROCARRIL.

5 DIAS HACE QUE DESAPARECIO UNA JOVENCITA

Sensacionalmente una muchacha le pega a su novio

FORMIDABLE PLEITO TUVO LUGAR AYER A LAS TRES DE LA TARDE EN PLENO PARQUE MORAZAN. — ELLA ES UNA JOVEN DE APELLIDO LOIZA Y EL DE APELLIDO NUÑEZ. — DE UN MOMENTO A OTRO, HUBO DE INTERVENIR LA POLICIA, PUES MATERIALMENTE LO ESTABA "MATANDO EN EL SUELO" A PUNTAPIES

Ocurrió ayer tarde, en pleno parque Morazan, un suceso que atrajo la atención de mucha gente, por lo sensacional y curioso que se presentó. El caso es el siguiente: una pareja transaba tranquilamente por el

parque. De pronto, ella se volvió y le dio un formidable golpe a mano cerrada al pobre mozo, que cayó al suelo de tremendo impacto. Y en el suelo comenzó a darle puntapiés sin

misericordia alguna y tanto, que hubo de intervenir la policía, pues materialmente la "estaba matando" como dijo uno de los curiosos.

Ella es de apellido Loiza y él de apellido Nuñez.

Leticia Angulo Somarribas, de 15 años de edad, desapareció hace 15 días de su casa de habitación, por Barrio México, sin que hasta el momento se de cuenta de su paradero

Ella es una muchacha alta y esbelta, rubia, sumamente blanca, y vestía la última vez que se le vio traje amarillo ceñido, zapatillas blancas y medias cortas

Informes que ayer tarde nos fueron suministrados dan cuenta de la desaparición de una joven de quince años de edad, que responde al nombre de Leticia Angulo Somarribas.

Ella vive por barrio México, y hace quince días desapareció, sin

que hasta el momento se sepada nada sobre su paradero. La última vez que se le vio, vestía un traje amarillo ceñido, zapatillas blancas y medias cortas.

Ella es rubia, alta y esbelta y sumamente blanca.

DESFILE DE CARRETAS EN LA MANIFESTACION AL Dr. CALDERON GUARDIA

NUEVOS INFORMES QUE HEMOS OBTENIDO SOBRE EL GRANDIOSO DESFILE QUE SE PROYECTA PARA DESPEDIR AL DOCTOR CALDERON GUARDIA, EL DOMINGO PROXIMO INDICAN QUE PARTICIPARA TAMBIEN UN HERMOSO DESFILE DE CARRETAS

Los Sindicatos agrícolas están preparando con gran entusiasmo para presentar las mejores carretas adornadas

Se nos informa hoy que habrá desfile de carretas adornadas para el gran desfile del Dr. Calderón Guardia, el domingo 22 del presente. Los Sindicatos Agrícolas se preparan con gran entu-

siasmo a presentar las mejores carretas adornadas y se sumarán a esta demostración de gratitud y cariño al Dr. Calderón Guardia. Los campesinos de Costa Ri-

ca, han visto en el Dr. Calderón Guardia al Presidente que legisla en provecho de los intereses de ellos y por tal razón se aprestan a demostrar en esta forma su agradecimiento.

NO ES POR PRESION DE LA ADMINISTRACION DEL FERROCARRIL AL PACIFICO QUE IREMOS AL DESFILE DEL 22

POR EL CONTRARIO, ESPONTANEAMENTE LOS TRABAJADORES DEL FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO DEMOSTRAN SU AGRADECIMIENTO AL PRESIDENTE CREADOR DE LAS GARANTIAS SOCIALES

Visitaron esta mañana a nuestras oficinas de redacción un grupo de trabajadores del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, para desmentir por medio de nuestras columnas una nota de Diario de Costa Rica, en la que se afirma que la administración de esa empresa está presionando para que los obreros de ella participen to-

talmente en el desfile al doctor Calderón Guardia. "Por el contrario—nos dicen—espontáneamente los trabajadores del Ferrocarril demostrarán su agradecimiento al creador de las Garantías Sociales, Código de Trabajo y todas las demás leyes e instituciones hechas en beneficio del pueblo,

DOMINGO 22

Plaza
del
Pacífico

- MAESTROS
- PROFESORES
- BANQUEROS
- OBREROS
- COMERCIANTES
- CAMPESINOS
- ESTUDIANTES
- SACERDOTES
- AMAS DE CASA
- FINQUEROS

COSTA RICA ENTE

SE REUNIRA EL DOMINGO 22 DE LOS CORRIENTES EN LA PLAZA DEL PACIFICO
8.30 DE LA MAÑANA, PARA ACOMPAÑAR AL SEÑOR EX-PRESIDENTE DE LA RE

Dr. don Rafael Angel Calderón Gua

HASTA LA SABANA, DONDE TOMARA UN AVION QUE LO LLEVARA A ESTADO
EN JIRA DE ESTUDIO.

NO ES POLITICA PARTIDARISTA. ES UN ACTO DE REAFIRMACION DEMO
DE AGRADECIMIENTO PARA EL Y DE REPUDIO CONTRA LOS ENEMIGOS DEL P
DE LOS COSTARRICENSES TODOS.

¡ES UNA LLAMARADA RUTILANTE DE LA CONCIENCIA DEL PUEBLO DE CO

**CODIGO
DE TRABAJO:**
paz social.

**TRATADO
DE LIMITES**
paz internacional.

**UNIVERSIDAD
NACIONAL:**
cultura superior.

**PROTECCION
INDUSTRIAL**
palanca del capital.

Con carbolina intentó poner fin a sus días la menor Teresa Román

EUQUPOS DEPORTIVOS PARTICIPARAN EN EL DESFILE DEL DOMINGO

Todos los equipos deportivos de los sindicatos afiliados a la Con-
federación de Trabajadores desfilarán en la manifestación
del Doctor Calderón Guardia

Todos los equipos deportivos de los Sindicatos afiliados a la C.T.C.R., desfilarán el domingo 22 del corriente en el gran desfile del Dr. Calderón Guardia, y por tal motivo todas las Direcciones de los Sindicatos, ya han tomado todas las medidas necesarias. Si se logra conseguir este propósito, ya que puede anun-

ciar el éxito de esta demostración de simpatía para el Dr. Calderón Guardia, ya que si sumamos al gran número de asistentes, también el de los deportistas, será luego un acto sin precedentes el acto que se ha organizado como demostración de simpatía al Dr. Calderón Guardia.

Immediatamente de ingerida la pócima, fué trasladada Teresa al Hospital San Juan de Dios, donde con fuertes lavados y vómitos se logró curarla horas después de estarle aplicando este vigoroso tratamiento

EN LA ALCALDIA 1ª PENAL DE ESTA CIUDAD ESTA INVE-
STIGANDOSE QUIEN INCITO AL SUICIDIO A LA VICTIMA DE
ESTA TRAGICA DETERMINACION

Se está tramitando en la alcaldía primera penal de esa ciudad, el intento de suicidio llevado a la práctica anteayer, mediante una fuerte dosis de carbolina que María Teresa Román Santamaría — como se denominó a la víctima de este hecho — ingirió en momentos en que se encontraba sola en su casa de habitación.

res terribles, fué trasladada María Teresa al Hospital de San Juan de Dios, donde después de varias horas de enérgico tratamiento, pudo hacerse vomitar la carbolina ingerida. Parece que en este suceso ha mediado otra mujer, por lo que también se está investigando quien incitó al suicidio a la menor Román Santamaría.

Con fuertes vómitos y dolor.

MORTALMENTE

AUMENTA LA DESOCUPACION MIO DE OBREROS DE LA

DE NUEVAS SUSPENSIONES DE
DE CEMENTO, FUERON COMUNI
PECCION GENERAL

Esta oficina investigará las denuncias
bar la veracidad de los motivos
estas suspens

Fueron denunciadas ayer a la Inspección General de Trabajo dos nuevas paralizaciones de labores en el ramo de la Construcción, señalándose en estos avisos, que la falta de cemento en plaza ha obligado a los patronos a suspender esas acti-

FIESTA DEL 12 EN LA CONFEDERACION



La cámara de Castillito captó este grupo de delegados de todo el país, delegados de la CTCR, que más se han destacado en la colocación de los bonos para la imprenta de la CTCR. Entre el grupo puede verse al Secretario General de esa central sindical, don Rodolfo Guzmán.

DESFILE DE CICLISTAS EN LA MANIFESTACION AL DOCTOR CALDERON GUARDIA

CON ESE OBJETO, SE HAN SEÑALADO COMO ORGANIZADORAS LAS SEÑORITAS ZAIDA DE LEMOS Y MARUJA RODRIGUEZ

Nuevos informes respecto al desfile que se celebrará en despedida al ilustre ex Presidente Calderón Guardia, ponen en nuestro conocimiento que también se está organizando la participación de todos los ciclistas, a quienes por nuestro medio se hace un llamamiento para que se organicen. Atenderán toda clase de preguntas las señoritas Zaida de Lemos, en el teléfono 5340 y la señorita Maruja Rodríguez 3133. Se espera que todos los ciclistas tomen participación en este grandioso homenaje al eximio ex mandatario.

MALO ESTA ESO DE LA INVENTIVA PARA QUIENES TIENEN ASPIRACIONES DE PERIODISTAS

Los reporteros y la dirección de dos periódicos a quienes el pueblo aprecia tanto, como son LA TRIBUNA y ULTIMA HORA, son testigos de que el Sindicato de la Construcción no se cruza de brazos cuando de algún problema se trata para sus afiliados. Voy a ocuparme de una nota aparecida en La Hora del 17 de este mes, con el único propósito de señalar al público la mala fe de algún repórter y la mezquindad de un enemigo de la clase trabajadora — dice don Manuel Solera

Voy a ocuparme de una nota aparecida en "La Hora" del 17 de este mes, con el único propósito de señalar al público lector, la mala fe de algún repórter o la mezquindad de un enemigo de la clase trabajadora.

La nota aparecida ataca al Sindicato de la Construcción y a la poderosa entidad obrera C.T.C.R. Y se afirma que fué "un grupo de trabajadores" quien hizo las manifestaciones que el repórter publica. Malo esta eso, para los del grupo quejoso (si efectivamente lo hubo, que no lo creo) porque si existen esos obreros que desacreditan como quien dice "a su casa", y la desacreditan con inexactitudes y falsedades, el público tendría que preguntarse con sonrisa maliciosa: Bueno y por qué esos señores no militan en su Sindicato, sino que su labor consiste en criticar, que es como si se criticaran a ellos mismos? Y si no existe el grupo de obreros informante, malo está eso de la inventiva para quien tiene aspiraciones de periodista con un átomo de respeto para sí mismo y peor aún si se pone de defensor de trabajadores que no se han encontrado dignos de pedir ingreso a Sindicato alguna. — repito si realmente existe — porque trabajador que no quiere sindicalizarse, debe tener motivo especial y entre esos "motivos especiales" hay algunos que debemos callarlos, por prudencial y respeto al público.

de si alguna gestión se ha hecho para lo tocante al Decreto de Salarios últimamente emitido o no. Los reporteros y la dirección de dos periódicos a quienes el pueblo aprecia tanto, como son "Ultima Hora" y "La Tribuna" son testigos de que el Sindicato de la Construcción no se cruza de brazos cuando de algún problema se trata para sus afiliados y para los del gremio en general. Llevamos archivos para quien desee revisarlos y hablar con alguna autoridad sin aventurarse a lanzar denuestos y mentiras que no calzan en un ambiente civilizado como el nuestro. La nota, — que no firma ningún trabajador, lo que demuestra su inconsistencia y raquitismo, — es tendenciosa y ridícula: se puede en su propio texto, ya que pone a trabajadores a combatir el anhelo más hondo de todos los que tienen ansias de liberación: el de que una entidad netamente obrera, sea poseedora de una imprenta propia que jamás amordacen intereses o amenazas. Trabajador que no quiera adquirir esa conquista, como va a recurrir a censurar actos ajenos, si no tendría en ese caso, ni el más mínimo concepto de lo que es autonomía propia o libertad verdadera. Y quien pone a trabajadores a decir semejante "brutalidades" no puede tener ninguna estimación para ellos y tiene que andar escaso en cuanto a su propia estimación. Labor constructiva haría quien viniera al Sindicato a cerciorarse Manuel Solera S., Srío. Graf.

8.30 DE LA MAÑANA



TERA

PACIFICO, A LAS DE LA REPUBLICA,

Guardia

ESTADOS UNIDOS

N DEMOCRATICA, OS DEL PROGRESO

O DE COSTA RICA!

ACION RIAL

capital.

GARANTIAS SOCIALES:

democratización de la Constitución.

DECLARATORIA DE GUERRA:

honor internacional de Costa Rica.

MENTE HERIDO HIPOLITO CONTRERAS

DE UNA FERROZ CUCHILLADA LE ECHO AFUERA LOS INTESTINOS LUIS ESPINOZA, QUIEN AL COMETER EL HECHO SE ENCONTRABA EN ESTADO DE COMPLETA EBRIEDAD

El herido fué trasladado desde Barrio de Colorado, en Las Juntas de Abangares, al Hospital de San Rafael de Puntarenas

Con el objeto de trasladar a Puntarenas su madre gravemente enferma, el trabajador Hipólito Contreras realizó viaje a Las Juntas de Abangares la semana anterior, con tan mala fortuna que al pasar por el barrio denominado Colorado de la región de Las Juntas de Abangares, se le puso a la par un sujeto llamado Luis Espinoza, quien sin mediar motivo de ninguna especie, atacó a Contreras con

una fillosa navaja, infiriéndole mortal herida en la región del estómago, por la cual escaparon la tripas que el herido, arrastrándose, llevó en sus manos por un trecho de casi seiscientas varas.

Contreras fué recogido en estado agónico y llevado al Hospital de San Rafael de Puntarenas donde se logró rescatarlo de la muerte.

DESOCUPACION EN EL GREMIO DE LA CONSTRUCCION

SUSPENSIONES DE TRABAJOS, POR FALTA DE COMUNICADAS AYER A LA INSPECCION GENERAL DE TRABAJO

Se han anunciado respectivas, para comprobar los motivos en que se fundamentan estas suspensiones

ayer. La Inspección General de Trabajo, ha ordenado iniciar una rápida investigación para determinar la veracidad de los motivos que se apuntan como causantes de las suspensiones de los trabajos.

UN CONFORTABLE AUTOMOVIL PIDALO AL TELEFONO 4564

MODERNOS BUICKS A SU ORDEN

GARAGE CI. AMERICANO

**CONQUISTAN LOS ALIADOS
LA BASE JAPONESA DE
TIDDIN EN BIRMANIA**

KANDY, CEILAN, 19. UP— Un comunicado oficial del comando del sudeste del Asia anunció que ha sido conquistada la base japonesa de Tiddin en la Birmania Occidental. Esa plaza fué objeto de intensos ataques de las tropas aliadas destinadas a aniquilar la resistencia nipona en esa región con propósito de reabrir la carretera de Birmania, famosa ruta por donde se enviaban abastecimientos a China por vía terrestre antes de que los japoneses realizaran la campaña que les dió el dominio de ese país.

**FLORIDA COMENZO A SENTIR
LOS EFECTOS DEL HURACAN**

TAMPA, Florida, 19. UP— En las primeras horas del día de hoy la parte sur del estado de Florida fué azotada por vientos huracanados a medida que el intenso huracán que azota Cuba se dirige hacia el norte, internándose en la zona continental.

BATISTA LLEGO A CUBA

PANAMA, 19. UP— El ex presidente de Cuba general Fulgenio Batista, llegó a esta ciudad en la primera escala de su gira de seis meses por diversos países latinoamericanos. Batista que realiza el viaje como simple turista fué saludado en el aeropuerto por el ministro de Relaciones Exteriores, Samuel Lewis y otros funcionarios del gobierno.

**EL ALMIRANTE HALSEY
LANZA SU FLOTA EN EL
UNDECIMO DIA DE OFENSIVA**

PEARL HARBOR, 19. UP— El almirante William F. Halsey lanzó nuevamente su tercera flota de guerra utilizando unidades aéreas y navales en el undécimo día de la ofensiva mayor que se haya conocido en el Pacífico destinada a ablandar las defensas de las Filipinas para la invasión que se considera inminente. La resistencia aérea continúa siendo mediocre lo que da la impresión de que la aviación nipona en las Filipinas ha sido aniquilada aunque también es posible que los invasores japoneses guarden sus reservas para cuando el general Mac Arthur vuelva a las Filipinas a frente de un ejército de liberación.

COMBATESE EN LAS CALLES DE BELGRADO

**EL GOBIERNO GRIEGO SE
TRASLADO A ATENAS**

ROMA, 19. UP— El estado mayor aliado anunció oficialmente que el presidente del Consejo griego y sus ministros desembarcaron en el puerto del Pireo y se trasladaron a Atenas por carretera siendo vitoreados por el pueblo. Agrega la información que continúan desembarcando materiales y que las operaciones prosiguen en forma satisfactoria.

**INTENSIFICACION DE LOS
ATAQUES AEREOS SOBRE
ALEMANIA**

LONDRES, 19. UP— Prosiguen intensamente los ataques de la aviación inglesa contra el territorio alemán destinados a desorganizar la retaguardia germana en monedas en que se libra la que puede ser la batalla decisiva. El ministerio de aviación informó oficialmente que las ciudades alemanas de Hannover y Mannheim fueron atacadas anoche por aparatos mosquetero del comando de bombardeo.

**SE APODERAN LOS ALIADOS
DE OBERBROEK EN
HOLLANDA**

Supremo cuartel general aliado, 19. UP— La infantería británica que desalojó a los alemanes de Venray en Holanda con bayoneta calada después de seis días de intensísima lucha avanzó hoy 3 kilómetros y medio y tomó la población de Overbroek. Otras columnas blindadas inglesas se apoderaron del bastión de Veuven, cinco kilómetros al suroeste de aquella población.

**CHECOSLOVAQUIA ESTA A
PUNTO DE SER LIBERADA**

MOSCÚ, 19. UP— Poderosas fuerzas del cuarto ejército ucranio abrense paso por el norte de Checoslovaquia sobre un frente de más de doscientos cincuenta kilómetros y ya han establecido la unión con el segundo ejército esperándose que ahora prosiga en forma acelerada la liberación de ese país después de haberse vencido los contrafuerzas de los Carpates.

**EN NOVIEMBRE SALE LA
PRIMERA ESCUADRILLA
DE AVIADORES MEXICANOS
A LOS FRENTE DE
GUERRA**

MEXICO, D. F., 19. UP— El subsecretario del departamento de guerra, general de división Francisco Urquiza, partirá dentro de poco a los Estados Unidos representando a Avila Camacho a fin de autorizar a la escuadrilla aérea mexicana número doscientos uno a partir a los frentes de guerra. Se sabe positivamente que ese grupo partirá de Estados Unidos en noviembre. Otras dos escuadrillas aéreas se preparan también a partir con lo que más de mil aviadores mexicanos combatirán por las naciones unidas.

**LUCHA SIN DESCANSO HAS-
TA OBTENER EL DERROCAMIENTO DE FRANCO**

NUEVA YORK, 19. UP— La radio de Tolosa anunció hoy que el secretario de la Unión Nacional Española en Francia ha notificado a las sucursales regionales y departamentales que una conferencia de representantes "de todos los grupos españoles" en Francia se celebrará en Tolosa entre el dos y cinco de noviembre. La emisión en español y dirigida a España hizo notar que los primeros tres días de la reunión serían dedicados a las conferencias. La Junta suprema de la unión española puso fin a sus reuniones en Tolosa la semana pasada. Encabezados por Julio Fernández, exsecretario de Ateneo de Madrid, los dirigentes de la Unión se comprometieron en esa oportunidad a "no descansar" un momento hasta que España se vea libre de todos los traidores que la vendieron al extranjero. Instituida por exilados españoles republicanos muchos de los cuales combatieron con fuerzas francesas del interior por la liberación de Francia, la Unión Nacional Española, ha anunciado que cuenta con la cooperación de numerosos partidos españoles en su programa para derrocar el régimen de Franco. La junta recientemente afirmó que tenía apoyo de numerosos españoles dentro de España como también del setenta por ciento de los exilados.

FRANCO ESTA TOMANDO MEDIDAS EXTREMAS

LONDRES, 19. UP— El corresponsal del News Chronicle en París dice que las actividades de los alemanes en España ha aumentado como resultado de la presencia de quince mil oficiales y soldados alemanes que huyeron del sur de Francia perseguidos por fuerzas francesas del interior. El corresponsal basa sus informaciones en dos hombres de negocio españoles que llegaron a Francia quince días antes que el mayor grupo de alemanes cruzó la frontera en Puigcerda siendo recibidos por el ministro de guerra Cuervo con honores militares. A esos alemanes se les permitió obtener dinero español vendiendo el botín habían traído de Francia. Nominadamente los soldados alemanes se encuentran "internados", duermen en campamentos, cuarteles y hoteles requisados pero tienen libertad de ir y venir durante el día. Los oficiales no están internados. Muchos visten de civil y ayudan a la gestapo y policía falangista en Barcelona, Madrid, Valencia y Bilbao donde se aplican los mismos métodos de la SS alemana. Se han tomado enérgicas medidas contra los sospechosos políticos inclusive liberales moderados y conservadores católicos. Millares de republicanos que habían sido puestos en libertad han vuelto a ser detenidos y enviados a prisiones y campos de concentración. Se continúan efectuando numerosas ejecuciones. Aumenta el descontento general contra el régimen de Franco. Crecen los grupos de maquis en el norte de Cataluña, Aragón Navarra que han arrojado severos golpes contra los franquistas.

JUAN JOSE AREVALO PARTIÓ PARA MEXICO

GUATEMALA, 19. UP— El candidato presidencial Juan José Arevalo, asilado en la embajada mexicana, probablemente partirá para México lo que cambiaría radicalmente el panorama político colocando a los liberales en posición más favorable. En el país hay calma pero se nota intensa nerviosidad en el ambiente.

**PROSIGUE LA LUCHA EN
AACHEN**

Cuartel general del primer ejército norteamericano, 19. UP— La infantería norteamericana continuó esta mañana sus ataques contra los alemanes en Aachen. En la madrugada los alemanes lanzaron un contraataque al sur de Wurselen. Se les rechazó habiendo perdido los norteamericanos sólo un punto en que tenían bloqueado el camino. Tropas más al norte de Aachen fueron atacadas por bombarderos alemanes cinco veces durante la noche. En las últimas 24 horas el primer ejército hizo 685 prisioneros.

SE PREPARA UNA OFENSIVA ALIADA SIN PRECEDENTES

LONDRES, 19. UP— La Radio alemana anunció que el comando supremo alemán ha advertido que los aliados preparan un ataque que sobrepasará a todo lo que se ha visto en la presente campaña. El portavoz del alto comando alemán dijo que el enemigo hace preparativos con intensidad creciente en Holanda, Vosgos y todo el frente sur y no hay duda que Eisenhower se prepara para lanzar un nuevo asalto de mayor violencia antes que llegue el invierno.

EL PDTE. RIOS SERA OPERADO EN LA MAÑANA DE HOY

SANTIAGO DE CHILE, 19. UP— Se anunció oficialmente que el presidente Ríos será operado el día mañana en la mañana de hoy.

LOS ESTADOS UNIDOS MANTIENEN SECRETO SOBRE LA ACCION EN LAS FILIPINAS

PEARL HARBOR, 19. UP— Las autoridades militares y navales de los Estados Unidos mantienen la más impenetrable reserva sobre las operaciones anunciadas por el cuartel general de la Marina nipona referentes a un ataque contra el golfo de Leyte en las Filipinas. En círculos informados se expresa que la posesión de una o más islas en las Filipinas centrales situaría a todo el archipiélago dentro del radio de acción de los bombarderos norteamericanos con bases terrestres y permitiría hacer aún más severo el bloqueo aeronaval contra las líneas de comunicaciones japonesas.

El Gran Cabaret El Molino Rojo

(ANTES MAXIM)

LO ESPERA ESTA NOCHE PARA BRINDARLE UNAS HORAS DE VERDADERA ALEGRIA. — ¡NO FALTE! —

MAGNIFICA ORQUESTA — LICORES — CENAS — BAILE

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO - SERVICIO DE PASAJEROS

HORARIO PUBLICO

que comenzará a regir el 1.º de Noviembre de 1944, hasta nuevo aviso

SAN JOSE, PUNTARENAS Y RAMALES

Pasajeros	Local	Pasajeros	Pasajeros	Pasajeros	Pasajeros	(TRENES MIXTOS)										
Ciruelas a Alajuela	San José a Puntarenas	San José a Alajuela	San José a Alajuela	Esparta a Puntarenas	San José a Puntarenas	Puntarenas a San José	Puntarenas a Esparta	Alajuela a San José	Alajuela a San José	Puntarenas a San José	Alajuela a Ciruelas					
LEA PARA ABAJO					ESTOS TRENES HARAN SERVICIO DE PASAJE EN TODAS LAS ESTACIONES						LEA PARA ARRIBA					
Diario	Diario, excepto Domingos	Domingos solamente	De lunes a viernes solamente	Diario	Diario	Diario	Diario	Diario	Diario, excepto Domingos	Diario, excepto Domingos	Domingos solamente					
	5.30	7.00	17.20		8.00				12.10	13.05	6.50	11.30				
	5.43	7.13	17.33		8.13				11.55	12.52	6.38	11.15				
	6.04	7.26	17.46		8.29				12.37	6.24	11.00					
	6.15	7.34	17.54		8.37				11.29	12.27	6.15	10.45				
11.20	6.30 7.15	7.41	18.01		8.45				11.20	12.17	6.07	10.35	8.39			
11.34	6.44 6.55	8.00	18.20							12.00	5.50		8.25			
	7.37				8.59				11.01			10.10				
	8.00				9.22				10.45			9.50				
	8.10				9.30				10.30			9.30				
	8.25				9.45				10.15			9.08				
	8.35				9.51				10.09			9.00				
	8.45				10.00				10.00			8.45				
	9.01				10.12				9.45			8.30				
	9.38				10.25				9.38			8.20				
	9.50				10.40				9.27			7.57				
	10.02				10.50				9.13			7.40				
	10.12				10.58				9.07			7.31				
	10.29				11.10				8.54			7.16				
	10.35				11.15				8.48			7.06				
	10.45				11.25				8.42			7.00				
					6.15					15.40						
	11.10				11.45				8.24	15.25		6.40				
					6.35											
	11.37				6.59				8.00	15.00		6.00				

Humberto Blanco
Jefe de Transportes

Próspero Guardia
Administrador General

ESTADIO NACIONAL

PROXIMO DOMINGO A LAS 10.45 DE LA MAÑANA
SEGUNDA SENSACIONAL PRESENTACION DEL PODEROSO EQUIPO:

COMBINADO SALVADOREÑO

AHORA CON TODOS SUS INTEGRANTES, MAS ACLIMATADOS Y DISPUESTOS A SUPERARSE OBTENIENDO EL PRIMER TRIUNFO PARA SU PAIS, FRENTE AL INVICTO DEL CAMPEONATO

ORION F. C.

REFORZADO CON: CABALCETA, ZURDO HERNANDEZ, GRANADOS, CHOLO MURILLO, CUBERO, Y LA ACTUACION DE CAMPOS, CONSIDERADO EL MEJOR EXTREMO DERECHO EN VENEZUELA, RAPARECIENDO EN LAS CANCHAS NACIONALES.

PRECIOS:

PALCOS ₡ 6.00
SOL ₡ 2.00
SOMBRA ₡ 5.00

NIÑOS MENORES
DE DIEZ AÑOS:
2 con una entrada a Sol

**¡EL PARTIDO QUE TODA LA AFICION
QUIERE PRESENCIAR!!**

DOS INTERESANTES PRELIMINARES

LOCALIDADES:

De venta en:
El Centro de Sport
Tienda Carlos Luis
Casa de las Bicicletas
Domingo en la mañana:
BOLETERIAS
DEL ESTADIO.

¡COMPRE CON TIEMPO SUS BOLETOS DE ENTRADA PARA EVITAR golpes en las taquillas!

RAVENTOS

Presenta hoy a las 8, 7 y 9
ENTRADA ₡ 1.05
El ansiado re-estreno Warner Bros.
LA ULTIMA CITA o REUNION DE ALMAS
con George Brent y Merle Oberón.

CAPITOLIO

A las 7 y 9 0.70
Cantinflas, en:
GRAN HOTEL

AMERICA

A las 7 y 8.45 0.60
Dana Andrews, en:
ASI LUCHAN LOS VALIENTES

ADELA

A las 7 y 8.45 0.60
Carlos Gardel, en:
TANGO BAR

CASTRO

A las 7.30 0.60
María Félix, en:
LA MONJA ALFEREZ

INVASION ALIADA A LAS ISLAS FILIPINAS

WASHINGTON, 19. UP— Los japoneses dieron hoy la noticia por largo tiempo esperada de que había comenzado la liberación de las Filipinas. Esa información no ha sido confirmada en fuentes oficiales aliadas pero hace ya semanas que en círculos autorizados se decía que el enemigo daría la primera noticia. Los japoneses declararon que fuerzas aliadas habían comenzado los desembarcos en la mañana del martes en la pequeña isla de Sulan en la región central de las Filipinas. Analistas militares consideran que esa noticia significaría que los aliados tratan de partir en dos el archipiélago filipino y de obtener bases aéreas que les permitan dominar toda la región. Hace ya semanas que no es ningún secreto que las fuerzas de Mac Arthur invadirían las Filipinas. El Almirante Nimitz anunció que hace ya días que se había ocupado el grupo de islas Palau para dar protección para la campaña de la liberación de Mac Arthur. Se previó con toda claridad que serían invadidas las Filipinas cuando aviones de la poderosa tercera flota del almirante Halsey atacaron las bases aéreas de Formosa, hasta

que custodia las rutas que por el norte llevan a las islas. Formosa es llave de defensa no sólo de las Filipinas sino también de la costa China que dominan los japoneses y del propio Japón. La radio de Tokio advirtió que eran de esperar en el futuro no muy distante desembarcos norteamericanos en Formosa. Hace poco menos de tres años que los norteamericanos y filipinos combatieron valientemente contra los japoneses que invadieron el archipiélago. En esos días los japoneses tenían completa superioridad en aire, mar y les fué relativamente fácil mover a su moderno ejército. Hoy sin embargo, los japoneses han perdido control del aire en esa zona y su flota hace ya meses que se mantiene escondida sin entrar en combate con las armadas norteamericanas. Tokio desde hace algún tiempo venía advirtiendo a sus escuchas que se debía esperar una invasión de Filipinas seguida de otras de Formosa y la costa china.

SE INTERNAN LOS RUSOS EN PRUSIA

LONDRES, 19. UP— La agencia alemana Transocean anunció que el ejército ruso ha penetrado varios kilómetros en Prusia

Próximo domingo, PALACE, Variedades, Moderno, Ideal! Garantizamos la altísima calidad artística de esta maravilla! "XOCHIMILCO", o "LA HISTORIA DE AMOR DE MARIA CANDELARIA". Un profundo drama de amor en los jardines flotantes de México!

Próximo sábado, PALACE! NUEVE MUCHACHAS

Hoy, 19 de Octubre, JUEVES

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 1.05
A divertirse y reír! A viajar y conocer mundo Kay Kayser presenta su éxito
ALEGRETE MUNDO
con Mischa Auer.

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 0.80
Elsa O'Connor en el drama:
FRONTERA SUR

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 0.80
"El Eterno Pretendiente" o "El Milagro de la Oruga"

IDEAL

A las 7 y 8.45 0.40
Fu Man Chu, en el éxito:
LA MUJER SIN CABEZA

LIBANO

A las 7 y 8.45 0.55
Rosalind Russell y Brian Aherne, en:
JUGAR CON FUEGO

KEITH

A las 6.30 y 8 0.40
EL HALCON Y LAS COLEGIAS
por Tom Conway

Mañana Viernes, PALACE! Pre-estreno "EL ZOPILOTE HUMANO".

TROPAS DEL 89 EJERCITO FORZARON EL CRUCE DEL RIO PISCIA TELLO

ROMA, 19. UP— Se informa que las tropas del octavo ejército forzaron el cruce del río Pisciatello en las cercanías de Cesena estableciendo una cabeza de

LOS ALEMANES EVACUAN TEBAS, EN GRECIA

LONDRES, 19. UP— La radio alemana comunica que tropas nazos evacuaron la antigua ciudad de Tebas a 32 kilómetros al norte de Atenas.